



## 高学年の各種行事 ～目的達成と協力の姿～

修学旅行；6年生



長崎の平和や歴史について調べたことを、実際に見て、聞いて、感じた2日間。子ども達の意識や協力などにたくさんの良さを発見しました。一人一人の成長を感じます。

新型コロナウイルス感染症対策のために、多くの行事や集会在中止・変更される中、高学年の一大イベントは何とか守ることができました。そのためには、担任をはじめ、保護者や関係者の方々の対策や工夫があります。子ども達の良い思い出になると共に、これらの行事がもつ意欲、自立、協力などの大きな価値があります。大溝小のリーダー育成につなげ、更なる教育活動の充実を図っていきたいと思います。

日帰り登山；5年生



雨が心配されましたが、凍える寒さの中、頂上近くまで…。皆で協力できたから成し遂げた成果です。学校生活にも生かされ、4か月後の最上級生につながるものと思います。

大木町スポーツ推進員の方々にもご協力いただきました。

### 読書集会で…

低・中・高学年に分かれて実施。図書室の竹房先生に頼まれ、私も本の紹介を…。

低学年では、我が子との思い出を添えて「はらぺこあおむし」の読み聞かせを…。中学年では、教師になり立ての頃のエピソードを交えて「はれときどきぶた」の紹介。高学年では、小学校の時、江戸川乱歩の「少年探偵シリーズ」との出会いをきっかけに本にはまった経験を話しました。

後日、何人もの子ども達に、「あの本、図書室にありましたよ。」と声を掛けられました。身近な大人の経験って、結構響くんですね。コロナ禍で外出が困難な今、「親子で読書」はいかがですか？子ども達の豊かな心につながるのは間違いありません。

### 今年の持久走記録会は… [12/16]

本番に向けての練習を続けています。中休みは密を避けて、学年を分けて実施。安全に配慮しながら様々な工夫をしています。

残念ながら、今年は保護者の参観はご遠慮頂くことにしました。これも、子ども達や保護者の皆様の安全を守るため。どうぞ、ご理解とご協力をお願いします。

そんな中でも、ご家庭でできることはあります。応援の声掛けや励まし、何よりも、賞賛と価値付け。子どもの感想を聞いて、「よく頑張ったね。」の一言が次につながります。子ども達は順位にこだわりますが、持久走の価値は最後まで自分の力を最大限に発揮すること。頑張ったことを聞いてあげ、その努力を認め褒めてあげてください。